

■ **Fondation pour la transplantation cardiaque, Lausanne**, à Lausanne (FOSC du 14.01.2003, p. 14). Nouveau nom: **Fondation Lausannoise de Transplantation d'Organes**. Statuts modifiés le 28 mai 2004 (décision du Département des finances du canton de Vaud). Nouveau but: encourager et soutenir la recherche dans le domaine de la transplantation et de la greffe d'organes (principalement coeur, poumon, foie, rein) dans les Divisions du Centre Hospitalier Universitaire Vaudois (CHUV) et des services de chirurgie y relatifs, ainsi que soutenir la formation et le perfectionnement des chercheurs dans ces différents domaines.

Journal no 6305 du 18.06.2004  
(02325226 / CH-550.0.175.207-4)